

**Discours de Monsieur Daniel Senesael, Député-Bourgmestre, à  
l'occasion du vernissage de l'exposition des enfants « Vitrail en  
pagaille »**

Eglise de St-Léger

Jeudi 7 septembre 2023, 18h

Mesdames, Messieurs,

Cher.ère.s élèves,

Chers parents,

Chers professeurs,

Quel bonheur immense de nous retrouver ce soir à l'occasion du vernissage de l'exposition « Vitrail en pagaille » et quel meilleur lieu pour se faire que cette belle église de Saint-Léger ?

Cette exposition s'inscrit dans la 35<sup>e</sup> édition des journées du patrimoine, tournées cette année vers le jeune public pour que l'Histoire passée soit transmise à nos meilleurs ambassadeurs du patrimoine futur.

Dans ce cadre, les élèves de 3<sup>e</sup> primaire de l'entité ont notamment pu découvrir l'art du vitrail, savoir-faire coloré à la fois décoratif et iconographique, chargé de symboles et d'histoire. Dans leur langage, il s'agit en quelque sorte de l'ancêtre de la Bande Dessinée, qui raconte visuellement l'aventure d'un personnage important.

C'est pourquoi il leur a été proposé d'user de créativité afin de reproduire sous cette forme ancestrale une scène où apparaît leur propre héros : Superman, Papa, Maman, le chien aussi parfois, je vous laisse découvrir et admirer ses différents visages.

Au-delà de nous offrir la chance d'admirer ces jolies œuvres, ce vernissage est aussi et surtout l'occasion de récompenser cinq de nos artistes du jour. Avant cela je tenais à remercier et féliciter l'ensemble des élèves ayant participé à ce concours au sein des écoles de Néchin, de Leers-Nord, d'Evregnies, d'Estaimpuis et d'Estaimbourg.

Je souhaite également remercier toutes les personnes impliquées dans l'organisation de cet événement et, tout particulièrement, le service animation de notre commune pour leur dévouement.

Sur ces mots, je laisse la place à la remise des prix et je vous souhaite, à toutes et à tous, une excellente soirée, qui sera une nouvelle opportunité de partager le verre de la convivialité !